

Nous devons donc comprendre que la Bible utilise fréquemment un langage poétique hyperbolique. La fumée qui monte éternellement de l'étang de feu illustre de façon frappante une destruction éternelle. Apocalypse 21.8 explique très clairement que l'étang ardent de feu et de soufre «est la seconde mort». L'enfer a une fin. Les pécheurs endurcis seront consumés, ils périront, ils seront détruits. Puis les feux de l'enfer s'éteindront.

**5. POURQUOI L'ENFER EST-IL NÉCESSAIRE ?**

Au commencement, Dieu créa un monde parfait. Mais le péché fit son apparition et apporta dans son sillage la dégradation et finalement la mort. Imaginez que vous rentrez un soir à la maison et constatez que votre maison a été saccagée et pillée, la laisserez-vous dans cet état? Bien sûr que non. Vous allez balayer tous les débris, nettoyer la maison de la cave au grenier, et jeter ce qui est irréparable. Dieu fera la même chose. Il s'occupera une fois pour toutes de la pollution et de la déchéance engendrées par le péché, et il créera une nouvelle terre.

Le péché a perturbé toutes nos relations avec Dieu et avec notre prochain. Sévices envers les enfants, terrorisme, pornographie et mille autres cancers de l'âme affectent l'humanité d'aujourd'hui. Dieu devra un jour détruire le péché parce que le péché détruit les êtres humains. Dès l'origine, le dilemme de Dieu a été le suivant : comment détruire le virus mortel du péché sans détruire tous ceux qu'il a contaminés ? Sa solution fut de revêtir la condition humaine afin de porter le virus en son propre corps. Bien qu'il n'ait jamais péché, il permit au cancer du péché de le détruire sur la croix, nous offrant ainsi la guérison dont nous avons besoin.